

# Quand le printemps sonne le GLA-GLA

Cfdt:

DOUANE  
NOUVELLE  
AQUITAINE

FLASH INFO!

Dans les couloirs des services AG/CO de la DINA, ces dernières semaines, on peut entendre : « tu as pris ton plaid ? Ta chapka ? Tes après-ski ?

« Hey, Micheline, cool tes moufles ! Mais dur de taper à l'ordi ! »

Bercy Vert et l'économie énergétique passant par là, les chauffages ont été coupés dans les bureaux !

L'ensemble de nos collègues AG/CO de la DINA subissent les conséquences avec parfois des températures de 12 à 15 degrés dans les locaux.

## Les solutions de l'administration :

Pour les plus chanceux, les chauffages d'appoint type « grille-pain » ;

bonjour les économies d'énergie !

Pour les autres, rien... à moins que

l'administration ne compte systématiquement sur le télétravail pour pallier les mauvaises conditions de travail : froid, bruit et bientôt chaleur ?



Sans compter qu'au-delà des questions de principe (inégalité de traitement des agents selon les sites et les services, TT comme pis-aller), les limites sont là, **quid pour nos collègues qui font du contrôle, de l'accueil ou ont tout simplement besoin de travailler en équipe ?**

Pourrions-nous revoir les contrats et remettre le chauffage rapidement tant que les températures n'atteignent pas minimum 20 degrés en journée ?

Sans quoi, on risque d'avoir des rhumes à la pelle, des arrêts maladie pour rhinopharyngites, et de découvrir un collègue congelé dans un coin !

**Ce qui serait contrariant vu qu'il manque déjà des effectifs partout !**

**A moins que la DI ne se lance dans le cinéma et prépare un remake du film « Hibernatus »...**



**D'autant que dans les Hôtels des Finances Publiques où sont logés certains services douaniers de la DINA, le chauffage a été rallumé depuis une semaine !**

**De là à dire que la DGFIP est plus soucieuse du bien être et de la santé de ses agents que la DGDDI ?**

**Actuellement, quelques degrés d'écart suffisent à justifier ce constat ... !!!**

**Pour la CFDT, il faut agir et rapidement : on ne peut pas laisser nos collègues travailler dans ces conditions ! C'est inadmissible !**



*« Vous pouvez compter sur toute mon énergie et mon plein engagement pour traiter vos problématiques du quotidien, en particulier l'amélioration des conditions d'exercice de vos missions, tout en travaillant à la projection de notre administration dans l'avenir ».*  
Florian Colas DG des Douanes le 5 avril 2024

**Si déjà on nous remet le chauffage, c'est cool !**